
STEFANO  PAOLONI  (SAP)  SU
ZWEBTV: VACCINI PER LE FORZE
DELL’ORDINE NON OBBLIGATORI
Il Segretario Generale del SAP, Stefano Paoloni, intervistato
dalla  nuova  web  TV  sull’importante  questione  dei  vaccini:
obbligatorio  o  no?  Il  numero  uno  del  SAP  spiega  alla
giornalista di Zwebtv, Antonella Aldrighetti, il motivo per
cui opta per la non obbligatorietà per le forze dell’ordine.

https://www.sap-nazionale.org/2016/wp-conten
t/uploads/2020_12_21-Intervista-Stefano-
Paoloni-SEP-2.mp4
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